

Chant d'entrée : (D 110)

*Sur les chemins de Palestine tu parlais d'un Règne à venir,
et tu disais pour quel bonheur tu voulais rassembler ton peuple.*

Voici venu le temps de proclamer à tout vivant, par les chemins de cette terre :

LE REGNE DE DIEU EST PROCHE, ALLELUIA, ALLELUIA, IL EST AU MILIEU DES HOMMES, ALLELUIA !

1. Les arbres des forêts dansent de joie
pour chanter le Règne qui vient,
Les fleuves, les torrents battent des mains. **pour...**
Les vagues de la mer enflent leur voix **pour...**
Les trônes des puissants sont renversés,
car il vient le Règne de Dieu.
Il n'y a plus ni premiers ni derniers **car il vient...**
Les humbles de ce monde sont debout **car il vient...**

4. Amour et vérité s'assembleront
pour chanter le Règne qui vient,
La justice et la paix s'embrasseront **pour chanter...**
La terre et le ciel donneront leur fruit **pour...**
Tous les hommes se tiendront par la main
car il vient le Règne de Dieu.
Les hommes comme sable au bord de la mer **car...**
Les hommes comme étoiles dans le ciel **car...**

Prière pénitentielle : (C 84) **Seigneur prends pitié de ton peuple, Seigneur prends pitié.**

1. Comme on dissipe une fumée, dissipe rancunes et jalousies.
2. Comme fond la cire en face du feu, que fondent les colères et les refus.
3. Comme les rebelles s'en vont aux lieux arides, que fuient loin des cœurs, injustices, violences.

Livre du Deutéronome

30, 10-14

Dans la Bible, la Loi n'est pas d'abord une liste de commandements à pratiquer, mais une Alliance entre le Seigneur et son peuple, une affaire de cœur.

Moïse disait au peuple d'Israël :

"Écoute la voix du Seigneur ton Dieu, en observant ses ordres et ses commandements inscrits dans ce livre de la Loi; reviens au Seigneur ton Dieu de tout ton cœur et de toute ton âme. Car cette loi que je te prescris aujourd'hui n'est pas au-dessus de tes forces ni hors de ton atteinte. Elle n'est pas dans les cieux, pour que tu dises : 'Qui montera aux cieux nous la chercher et nous la faire entendre, afin que nous la mettions en pratique ?' Elle n'est pas au-delà des mers, pour que tu dises : 'Qui se rendra au-delà des mers nous la chercher et nous la faire entendre, afin que nous la mettions en pratique ?' Elle est tout près de toi, cette Parole, elle est dans ta bouche et dans ton cœur afin que tu la mettes en pratique."

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 10, 25-37

Pour mettre Jésus à l'épreuve, un docteur de la Loi lui posa cette question : « Maître, que dois-je faire pour avoir part à la vie éternelle ? » Jésus lui demanda : « Dans la Loi, qu'y a-t-il d'écrit ? Que lis-tu ? » L'autre répondit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force et de tout ton esprit, et ton prochain comme toi-même. » Jésus lui dit : « Tu as bien répondu. Fais ainsi et tu auras la vie. »

Mais lui, voulant montrer qu'il était un homme juste, dit à Jésus : « Et qui donc est mon prochain ? » Jésus reprit : « Un homme descendait de Jérusalem à Jérico, et il tomba sur des bandits ; ceux-ci, après l'avoir dépouillé, roué de coups, s'en allèrent en le laissant à moitié mort. Par hasard, un prêtre descendait par ce chemin; il le vit et passa de l'autre côté. De même un lévite arriva à cet endroit; il le vit et passa de l'autre côté. Mais un Samaritain, qui était en voyage, arriva près de lui; il le vit et fut saisi de pitié. Il s'approcha, pansa ses plaies en y versant de l'huile et du vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une auberge et prit soin

Psaume 18

La parole de Dieu est toute proche de nous, disait Moïse. Le psalmiste fait écho à cette conviction. Il chante cette loi de Dieu qui lui donne tant de bonheur.



*La loi du Seigneur est parfaite,
qui redonne vie;
la charte du Seigneur est sûre,
qui rend sages les simples.*

*Les préceptes du Seigneur sont droits,
ils réjouissent le cœur;
le commandement du Seigneur est
limpide,
il clarifie le regard.*

*La crainte qu'il inspire est pure,
elle est là pour toujours;
les décisions du Seigneur sont justes
et vraiment équitables:*

*plus désirables que l'or,
qu'une masse d'or fin,
plus savoureuses que le miel
qui coule des rayons.*



de lui. Le lendemain, il sortit deux pièces d'argent et les donna à l'aubergiste, en lui disant : 'Prends soin de lui; tout ce que tu auras dépensé en plus, je te le rendrai quand je repasserai.' Lequel des trois, à ton avis, a été le prochain de l'homme qui était tombé entre les mains des bandits ? » Le docteur de la Loi répond : « Celui qui a fait preuve de bonté envers lui. » Jésus lui dit : « Va, et toi aussi, fais de même. »

Prière universelle :



Les chrétiens n'ont pas le monopole de la charité...
Demandons au Seigneur de bénir
les secouristes, les pompiers, les bénévoles.
Ensemble prions.

La religion n'est pas seulement affaire de culte...
Pour que tous les croyants
se sentent responsables du mieux-être de tous,
ensemble prions.

De nombreux blessés de la vie souffrent près de nous...
Pour que Dieu mette sur leur chemin
des témoins de sa tendresse,
ensemble prions.

Le soutien fraternel d'une communauté est précieux.
Demandons au Seigneur d'ouvrir nos cœurs
à l'accueil et au partage.
Ensemble prions.

Dieu trois fois saint, Tu es communauté d'Amour : Tu es Père, Fils et Esprit.

Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe : Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.

Dieu Père,
*ta tendresse pour chaque homme
est infinie :
Fais que nous soyons signe
de cette tendresse,
spécialement avec les plus démunis.*

Jésus Ressuscité,
*ton engagement pour ton Père
a été jusqu'au bout :
Remplis nos engagements
de ta force et de ta fidélité.*

Esprit Saint,
*Tu es la vie de Dieu
répandue en nos cœurs :
Rends-nous attentifs
aux espérances et aux souffrances
des hommes nos frères. Amen!*

Sanctus : (C 84) **Saint, Saint, Saint Dieu de l'alliance éternelle, Dieu de l'alliance nouvelle; Dieu de vérité !
Saint, Saint, Saint Dieu de la terre et du ciel, Dieu présent à nos appels, Dieu de sainteté !
Hosanna, Hosanna dans toutes les nations ! Hosanna, hosanna, plus loin que l'horizon !
Béni soit celui qui vient au nom du Père juste et saint.
Hosanna, Hosanna, dans toutes les nations ! Hosanna, Hosanna, plus loin que l'horizon !**

Anamnèse : (C 84) *Proclamons le mystère de la Foi !*
Gloire à Toi qui étais mort ! Gloire à Toi qui es vivant ! **Notre sauveur et notre Dieu ! Viens, Seigneur Jésus !**

Agneau de Dieu (C 84) **Agneau de Dieu prends pitié de nous, Agneau de Dieu, donnes-nous la paix.**

1. Agneau de Dieu, Agneau frappé devant les juges, tu es le seul berger des foules.
2. Agneau de Dieu, Agneau jeté hors de la ville tu ouvres à tous la cité sainte.
4. Agneau de Dieu, Agneau monté auprès du Père tu donnes la parole aux hommes.

Chant de communion : (D 74) **Allez dire à tous les hommes : le Royaume est parmi vous.
Alléluia, alléluia ! Le Royaume est parmi vous.**

1. Chantez au Seigneur un chant nouveau, chantez au Seigneur, terre entière !
Chantez au Seigneur et bénissez son nom ! De jour en jour, proclamez son salut,
Racontez à tous les peuples sa gloire, à toutes les nations, ses merveilles !
2. Rendez au Seigneur, famille des peuples, rendez au Seigneur la gloire et la puissance,
Rendez au Seigneur la gloire de son nom. Allez dire aux nations : "Le Seigneur est roi !"
Il gouverne les peuples avec droiture. Joie au ciel ! Exulte la terre !

« Les instants de promesse et de tendresse,
- soleil buvant rosée, lune aspirant la marée –
Poignante tendresse humaine, la seule qui compte,
c'est pour elle que nous sommes venus au monde.

Qu'ils viennent, qu'ils viennent donc,
ces instants tels que les change
l'éternelle advenance ! »

François Cheng, « *La vraie gloire est ici* », Gallimard, 2015



